

« Donne-moi mon âme de ce jour »



Jérémy Sourdril

☰ Sommaire



Salut Mon ami(e) !

Lorsque Jésus priait pour recevoir le pain quotidien, il ne s'agissait pas de s'inquiéter au sujet de la nourriture et du vêtement. Je crois qu'il s'agissait d'une âme. Jésus voulait une âme. Jésus voulait recevoir « l'âme du jour ». Il voulait son âme, sa brebis perdue. Nous devrions prier pour obtenir « notre âme de ce jour ».

En allant à la Poste, j'ai vu un jour une femme entièrement aveugle. Elle devait avoir plus de 60 ans. Je me suis dit que j'allais lui proposer de prier pour elle, mais elle ne sortait pas du bureau de Poste. Alors, j'ai attendu un peu, puis je suis reparti en me disant que je la reverrais peut-être (un orateur m'attendait pour que je le reconduise à l'hôtel). Cent mètres plus loin je regrettai et fis demi-tour. Je priai alors pour elle en lui demandant si quelqu'un avait déjà prié pour elle. Rien de spécial ne se passa, mais je repartis heureux d'avoir prié. Personne n'avait jamais prié pour elle ! Cette femme est restée 60 ans à marcher dans les rues avec son gros chien, et personne ne lui a jamais proposé de prier pour elle ! Il y a vraiment peu d'ouvriers, et si je n'avais pas fait demi-tour, elle aurait peut-être vécu 60 ans encore sans que personne ne prie pour elle. C'était « mon âme du jour » !

Un autre jour, en faisant des photocopies dans un magasin, j'entendis la caissière dire combien elle vivait dans l'anxiété. Elle entendit mon accent et me dit : « Vous êtes Français ? », et je lui répondis : « Oui, et vous, vous êtes stressée ? ». Je proposai de prier pour elle. C'était, elle aussi, « mon âme du jour » !

Après avoir demandé ton « âme de ce jour », puis après l'avoir rencontré et parlé/prié avec elle, prie dans le lieu secret. On m'a raconté qu'un homme a pris la décision de parler de Jésus à au moins une personne par jour pendant un an. Il faisait tout pour le faire, même s'il devait le faire un peu avant minuit !

Dis avec moi : « Je déclare que Dieu me donnera mon âme de ce jour. Je peux guérir les malades et ressusciter les morts. Chaque personne est importante pour Dieu, c'est pourquoi je refuse de penser que Dieu ne voudrait pas déployer sa puissance, ne serait-ce que pour une personne. Au contraire, il le fera ».

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com